

2. Handballbundesliga Frauen

Liebe Handballfreunde der Wildcats,

am Sonntag nun Zwickau - Teil 2 zum Bundesligaheimauftritt in unserer ERDGAS Sportarena! Nachdem die Mannschaften bereits in der ersten Runde des DHB-Pokales aufeinander getroffen waren, gibt es nun in der Liga am zweiten Spieltag schon das Wiedersehen. Das Pokalspiel gegen die Zwickauerinnen in der ersten Runde ging mit 31:33 knapp verloren. Das war ärgerlich, aber kann zu Beginn einer Saison passieren. Für unsere Wildcats war es eine harte und lange Vorbereitung.

Jetzt gilt unser ganzer Focus der Liga. Der BSV Sachsen Zwickau war der richtige Gradmesser zum Auftakt. Die Sächsinen sind der erwartet starke Gegner auch in der neuen Saison. Letztes Jahr noch knapp am Aufstieg vorbei, werden sie diese Saison wieder unter den Top 5 erwartet. Genau dort möchten auch unsere Wildcats hin, zumindest war dies als Ziel für die neue Saison ausgegeben. Die Mannschaft selbst hat sich so stark eingeschätzt! Nun aber...

Der Ligaauftritt letzte Woche gegen die Rödertalbienen ist misslungen. Ohne ‚Wenn und Aber‘! Die eindeutige Niederlage hat uns etwas sprachlos werden lassen... übermotiviert, unerfahren, zu ruppig, zu aggressiv, zu jung, zu hohe Erwartungen, zu ungenau, etc!? Was man nicht alles hört.

Damit machen wir es uns etwas zu einfach! Sicherlich war die hohe Niederlage in der Art und Weise überraschend und unerwartet. Ein Weckruf zur rechten Zeit, so hoffen und denken wir. Unter der Woche konnte jede der Spielerinnen darüber nachdenken, was besser gemacht werden kann. Da ist es doch ganz praktisch, das der heutige Gegner schon mal da war und somit bestens bekannt. Der Trainer ist jetzt als Motivator und Zauberkünstler gefragt. Unsere Mannschaft ist jung, noch sehr jung und muss entsprechend geführt werden. Sowohl von außen, als auch auf dem Feld.

Der Verein jedenfalls steht geschlossen hinter unserer Mannschaft. Das sie Potential hat, haben wir in der Saisonvorbereitung des Öfteren gesehen. Jetzt nur Mut und den unbedingten Willen mit diesem Spiel das Blatt zu wenden. Ihr schafft das!

Und wie Siegen geht hat unsere A-Jugend eindrucksvoll zum Heimauftritt in der Vorrunde der Jugendbundesliga letzten Sonntag bewiesen. In einer der Stärksten der acht Gruppen konnte man zu Hause sowohl den letztjährigen Viertelfinalisten VfL Oldenburg als auch den Handballclub aus Frankfurt besiegen. Einige der A-Jugend Spielerinnen stehen auch in unserem Bundesligakader und machen so Hoffnung für die Zukunft. Aber am Sonntag haben sie die Aufgabe diese tolle Stimmung, den Willen und die Einstellung aus zwei tollen Siegen zu den Wildcats zu transportieren.

Guter Plan ... oder!?

Auf geht's – Zeit für Leidenschaft!

Euer Lars Wellner

Mitglied des Präsidiums